

Convocatoria a fiesta masiva este 18 y 19 en playa El Abanico no tiene autorización municipal

Vecinos y autoridades de Maitencillo, comuna de Puchuncaví, están preocupados y alertas por una convocatoria masiva que se realizó a través de redes sociales donde se invitaba, con compra de entradas, a una fiesta masiva en la playa El Abanico para este 18 y 19 de septiembre. El afiche también incluía la consigna “Trae tu copete” que fue lo que más preocupó a la comunidad.

De acuerdo al El Mercurio de Valparaíso, Patricio Rojas, miembro de la mesa directiva de la agrupación Estudio para la Factibilidad de la Comuna de Maitencillo, explicó que “estos llamados generan inquietud entre los vecinos por las consecuencias que pueden tener en el sector, ya que, al ser una fiesta ilegal, no contaría con los resguardos preventivos de la autoridad”.

Anuncio Patrocinado

El dirigente precisó estos avisos no son una novedad, ya que en este sector suelen haber intenciones todos los 18 de septiembre de hacer fiestas y fondas electrónicas, que no son fondas familiares, son fiestas que alteran totalmente la tranquilidad del lugar. Agregó que, en este tipo de celebraciones, además del consumo de alcohol, “hay drogas, hay peleas, desmanes, borracheras en las playas. Es muy complicado lo que pasa en Maitencillo”.

Finalmente, desde el municipio y a través de un comunicado expresaron que “La única autorización a evento masivo es La Fiesta de la Chilenidad que realiza la Municipalidad, eventos masivos particulares no hay ninguno autorizado y no habrá durante estos días festivos”.

Convocatoria a fiesta masiva este 18 y 19 en playa El Abanico no tiene autorización municipal

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En cuanto a las medidas de seguridad, la municipalidad acaba de adquirir un drone con detección de calor y dos nuevas camionetas para sumar al material existente en refuerzo de estas Fiestas Patrias, además contarán con permanentes fiscalizaciones con las distintas fuerzas de orden.



y tú, ¿qué opinas?